令和4年度 体協ニュース

No.	4 - 2
行事名	加盟団体代表委員会
会 場	区立小豆沢体育館 多目的室
日時	令和4年5月23日(日) 18:30~20:30
主催	公益財団法人 板橋区体育協会

(公財) 板橋区体育協会「加盟団体代表委員会」が 5 月 23 日(月)午後 6 時 30 分より板橋区立小豆 沢体育館多目的室にて開催されました。司会は福澤敏子総務部長が務めました。

まず初めに加藤勝一体育協会会長より「新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響を受け、書面での開催が続いていたが、久しぶりに対面での開催ができた。ご質問やご意見をお聞かせ願いたい。今後とも皆様のご協力をお願いする。」と、あいさつがありました。続いて加藤会長が議長に選出され、定足数の確認ののち諮問事項へと会が進行しました。代表委員の出席者は、34名でした。

諮問事項「令和3年度事業報告」は、山口高史事業部長が行いました。多くの事業が新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から残念ながら中止となったことなどが報告されました。

その他として、飯田財務部長より決算報告書の作成・手続き作業を行っていることが報告されました。また、加藤会長より都民体育大会結果についての速報が伝えられました。

出席された代表委員の方々からのご質問やご意見は、ありませんでした。

最後に、吉田副会長より「12 月にハーフマラソンを予定しているので協力をお願いしたい。また、新規事業としてスポーツフェスティバルを板橋区と体育協会との共催で計画している。」と、閉会のことばがあり、無事に終了しました。

(写真・文 浅賀公子)



体協 理事



吉田副会長 閉会のことば



加藤会長 あいさつ



出席された代表委員の皆さま